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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Rencontre tenue le 29 janvier 2018, à 19 h. à l’école Saint-Mathieu, au salon du personnel,  

225, rue Hubert, Beloeil 

 

Présences :  Chantal Tremblay, Marie-Ève Lévesque, Lili-Marlène Pernet, Isabelle Laporte, Maxime Cayer, Nathalie 

Savaria, Nathalie Huchette, Amélie Lozeau, Jade Gagnon, Suzie Langelier, Stéphanie Daigneault et Amélie Tétrault. 

Membre du public : Stéphanie Gaudette 

PROJET D’ORDRE DU JOUR 

1. Constatation du quorum et ouverture de la séance- 19h06 

Chantal Tremblay en remplacement de Christine Rioux. 

 

2. Revue et adoption de l’ordre du jour 

Proposé par Maxime Cayer et secondé par Lili-Marlène Pernet. 

CÉ-2019-01-29-1 

3. Nomination d’un secrétaire ou d’une secrétaire 

Amélie Lozeau se porte volontaire. 

 

4. Revue et adoption du compte-rendu 

Proposé par Suzie Langelier et secondé par Chantal Tremblay 

CÉ-2019-01-29-2 

 

5. Suivi au compte-rendu 

7.2 : photos scolaires : les offres seront étudiées par Madame Langelier et Madame Huchette après la semaine de 

relâche. 

8.6 : la porte principale est maintenant accessible.  Les travaux se poursuivront lorsque la température sera plus 

clémente. Un portier est prévu pour l’accueil situé à l’entrée du stationnement. 

10. L’amélioration de l’éclairage extérieur coûterait environ 1500$.  Cette dépense n’est pas prioritaire.  Néanmoins, il 

est possible que nous fassions partie d’un projet de changement d’éclairage planifié par les ressources matérielles. 

 

6. Questions du public : 

1. Madame Stéphanie Gaudette se demande si tout se passe bien pour le déneigement.  Madame Savaria répond que la 

compagnie de déneigement répond bien à chacune de nos demandes. 

 

2. Madame Amélie Lozeau questionne Madame Huchette sur l’entretien du détecteur de monoxyde de carbone. 

Madame Huchette nous informe que toutes les écoles ont reçu un avis du ministre annonçant que toutes les écoles 

devront avoir un tel détecteur.  Elle ne sait pas si nous possédons ce détecteur étant donné que ce sont des mesures 

prises par les ressources matérielles.  Elle nous reviendra avec plus de détails ultérieurement. 

3. Journée Tempête :  Le 29 mars deviendra une journée de classe. 

 

7. Information du comité de parents 

Monsieur Cayer nous fait le compte-rendu de la dernière réunion tenue le 13 décembre 2018.  Retour de consultation 

sur l’offre de services aux élèves HDAA approuvé. Calendrier scolaire recommandé. Budget de fonctionnement adopté 
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(conférences, frais de déplacement). Retour sur la conférence FCPQ. La réunion du 24 janvier a été déplacée au 31 

janvier. 

 

 

8. Affaires en cours relatives au Conseil : 

 

Points de consultation : 

8.1. Mode de vie 

Madame Savaria nous présente le document presque final issu du comité Mode de vie. Les commentaires des membres 

du CÉ sont pris en note. Ce document sera présenté aux au conseil des élèves de l’école. 

          CÉ-2019-01-29-3 

 

 

8.2. Projet éducatif-consultation 

Madame Huchette nous présente le travail réalisé jusqu’à présent. Ce travail est fait en collaboration avec tous les 

membres du personnel.  Le personnel, les membres du soutien et le personnel du service de garde ont été consultés.  

Madame Huchette souhaite que les parents participent à la consultation pour offrir du soutien au défi de la réussite. 

 

Des liens sont faits entre la politique de la réussite éducative du ministère, du PEVR de la commission scolaire et notre 

projet éducatif.  En début d’année, le personnel a choisi la vision, la mission et les valeurs de l’école. Nous sommes 

maintenant rendus à choisir nos objectifs, nos moyens et nos cibles. 

 

Nous sommes questionnés quant au support que nous pouvons apporter comme parents dans la réussite scolaire de 

nos enfants (à la maison et à l’école). 

 

Présentation du sondage CSP qui identifie nos forces et nos zones de vulnérabilité (climat et sentiment de sécurité) à 

l’école. Ce sondage avait été rempli pour tous les membres du personnel, les parents et les élèves du 3e cycle. 

 

S’en suit une discussion sur les réactions des parents quant aux résultats du sondage présenté. Les points forts sont 

relevés par certains parents. Madame Huchette nous propose de lui faire parvenir nos suggestions par courriel d’ici 

notre prochaine rencontre. 

 

9. Parole au public 

Madame Gaudette souhaite savoir si les divers aménagements (On bouge au cube!, etc.) concernent également les élèves 

du préscolaire.  La réponse est oui. Elle souhaite également savoir comment le projet de robotique évolue. Nous avons 

reçu les robots, mais nous n’avons pas reçu les IPad pour la programmation.  Les IPad font partie d’achats regroupés et 

cela prend plus de temps pour les recevoir. 

 

10. Parole aux membres du Conseil d’établissement  

Monsieur Cayer souhaite savoir pourquoi il y avait la cohue à 7h25 hier en raison de la sortie aux glissades à Saint-Jean-

de-Matha. Lili-Marlène explique que c’est une heure d’achalandage tout simplement. 

 

11. Parole à la technicienne du service de garde  

Lili-Marlène prévoit utiliser l’application Hop Hop lorsqu’elle recevra un IPad. Cette application aidera à réduire le 

temps d’attendre du parent lorsqu’il vient chercher son enfant au service de garde en fin de journée. Cette application 

est payante et demeure un choix pour les parents. 

La journée pédagogique à Saint-Jean-de-Matha s’est bien déroulée. 

 

12. Parole à la direction. 

13. Correspondance 

14. Date de la prochaine séance : 12 mars 2019 

15. Levée de la séance : 21h25 


